



# from the nstu president



## Gratitude, Hope and Pride

The end of the school year always brings mixed emotions. Teachers, school counsellors, school psychologists, speech language pathologists and social workers, and students are excited about the end of the school year and the start of a more relaxed time over the summer. However, we also reflect on the impact we've made on our students and the impact they've made on us, which can bring a sense of sadness as we say goodbye.

As Daniel Tiger, from Daniel Tiger's Neighborhood, a cartoon based on Mr. Rogers tells us, *"Sometimes you feel two feelings at the same time, and that's okay."*

This sentiment resonates with me as I complete my term as NSTU President. I am honored to have had the incredible opportunity to be your spokesperson and to represent you. As my term ends, I feel a host of emotions, and am excited to return to the classroom.

The last two years have been a wild ride. While it has never been more apparent that we have many challenges in our public education system, it's also clear that we've accomplished some significant things together over the past two years.

Recently, we ratified our next collective agreement with an 80.5 per cent acceptance rate. Our agreement will see NSTU members receive retroactive payment of 5.5 per cent, and 11.47 per cent increase in wages. Our substitutes will receive a 25 per cent wage increase by the end of the new collective agreement. All members will see an increase of 2.5 per cent preparation time, a personal day, more mental health supports for students through a guarantee of a school counsellor for every school, and a commitment to maintain the current class caps.

These gains would not have been possible without your commitment and solidarity. Advancements in collective bargaining are never "given"; they are earned through our engagement, solidarity, and dedication to each other and our profession.

While these are significant improvements, it's also crystal clear that there's more work to do.

Teachers have been advocating for Government to address the increase in school violence for at least a decade. Finally, due to advocacy by you and the NSTU, a spot light will be shined on the issue of school safety through the Auditor General's report on school safety and school violence. Our members, students and all school workers deserve to be safe at school. It's well past time that Government takes this issue seriously, and the Auditor General's report yields some positive results.

Equally as important about what we've accomplished together, is how we've accomplished it. We've accomplished it by remaining united. We've accomplished it because of the support and resolve of all NSTU leaders and members. I continue to be in awe of what you are able to accomplish and have great pride about

## Gratitude, espoir et fierté

La fin de l'année scolaire apporte toujours son lot d'émotions mitigées. Les enseignants, les orthophonistes, les travailleurs sociaux, les conseillers et les psychologues scolaires ainsi que les élèves se réjouissent de la fin des classes et du début d'une période plus détendue, l'été. Cependant, nous réfléchissons également à l'incidence que nous avons eue sur nos élèves et à celle qu'ils ont eue sur nous, ce qui peut nous rendre tristes au moment de leur dire au revoir.

Comme le dit Dany le Tigre, de la série « Le village de Dany », un dessin animé basé sur M. Rogers, « *Parfois, tu ressens deux émotions en même temps, et c'est normal.* »

Cela m'interpelle, car je termine mon mandat de président du NSTU. Je suis honoré d'avoir eu la merveilleuse possibilité d'être votre porte-parole et de vous représenter. Alors que mon mandat touche à sa fin, je ressens une multitude d'émotions et suis impatient de retourner en classe.

Les deux dernières années ont été mouvementées. Bien qu'il soit plus évident que jamais que notre système d'éducation publique fait face à de nombreux défis, nous avons manifestement aussi accompli ensemble des choses importantes au cours des deux dernières années.

Récemment, nous avons ratifié notre prochaine convention collective avec un taux d'acceptation de 81 %. Notre convention permettra aux membres du NSTU de recevoir un paiement rétroactif de 5,5 % et une augmentation de salaire de 11,47 %. Nos suppléants recevront une augmentation de salaire de 25 % d'ici la fin de la nouvelle convention collective. Tous les membres bénéficieront d'une augmentation de 2,5 % du temps de préparation, d'un jour de congé personnel supplémentaire, de plus de soutien en santé mentale pour les élèves grâce à la garantie d'un conseiller scolaire pour chaque école, et d'un engagement à maintenir les plafonds actuels des classes.

Ces gains n'auraient pas été possibles sans votre engagement et votre solidarité. Les avancées dans les négociations collectives ne sont jamais acquises d'emblée; elles sont obtenues grâce à notre engagement, à notre solidarité et à notre dévouement les uns envers les autres et envers notre profession.

Bien que ces améliorations soient considérables, il est également évident qu'il reste encore du travail à faire.

Les enseignants militent depuis une dizaine d'années pour que le gouvernement réponde à l'augmentation de la violence en milieu scolaire. Enfin, grâce aux pressions que le NSTU et vous avez exercées, la question de la sécurité dans les écoles sera mise sous les projecteurs grâce au rapport de la vérificatrice générale sur la sécurité et la violence en milieu scolaire. Nos membres, les élèves et tous les travailleurs scolaires méritent d'être en sécurité à l'école. Il est grand temps que le gouvernement prenne cette

---

your commitment to your students and our profession.

As we reflect on what has been, it's also a time to look forward. In less than two months, we will have a new President—Peter Day. I've had the pleasure of serving on your Provincial Executive with Peter over the past two years, and have no doubt that Peter will do an outstanding job as President. Peter and the rest of the Provincial Executive are committed to advancing the interests of our members and advocating for improvements to our publicly funded, public education system and are hopeful that your continued commitment will help to achieve this.

I hope you have an amazing summer filled with friends, family and whatever brings you joy.

With extreme gratitude,

Ryan

question au sérieux, et le rapport de la vérificatrice générale présente des résultats positifs. La manière dont nous avons accompli tout cela ensemble est tout aussi importante que ces réalisations. Nous y sommes parvenus en restant unis. Nous avons réussi à le faire grâce au soutien et à la détermination de tous les dirigeants et les membres du NSTU. Je continue d'être impressionné par ce que vous êtes capables d'accomplir et je suis très fier de votre engagement envers vos élèves et notre profession.

Alors que nous réfléchissons à nos réalisations, il est également temps de nous tourner vers l'avenir. Dans moins de deux mois, nous aurons un nouveau président : Peter Day. J'ai eu le plaisir de siéger à votre Comité exécutif provincial avec M. Day au cours des deux dernières années, et je suis certain qu'il fera un travail exceptionnel en tant que président. M. Day et le reste du Comité exécutif provincial sont déterminés à défendre les intérêts de nos membres et à revendiquer des améliorations à notre système d'éducation publique financé par l'État, et ils espèrent que votre engagement continu contribuera à atteindre cet objectif.

Je vous souhaite un formidable été rempli d'activités sociales et familiales ainsi que de tout ce qui vous fait plaisir.

Avec une immense gratitude,

Ryan